



► RECONOCIMIENTO

La USAL realizará hoy un homenaje al ex presidente Adolfo Suárez

REDACCIÓN / ÁVILA

La Universidad de Salamanca realizará hoy un homenaje institucional al expresidente del Gobierno Adolfo Suárez González, acto que estará presidido por el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, y que se celebrará en el claustro bajo de las Escuelas Mayores. En el acto, en el que el rector estará acompañado por Alberto Aza Arias, jefe de la Casa Real y exjefe de Gabinete de Adolfo Suárez; Salvador Sánchez-Terán, presidente del Consejo Social, y Ana Cuevas Badallo, secretaria general de la Universidad de Salamanca, se descubrirá un vitor dedicado al exalumno de la institución académica. Este homenaje contará con la asistencia de los exministros Marcelino Oreja, José Lladó Fernández-Urrutia, Manuel Núñez, Rodolfo Martín Villa, Rafael Calvo Ortega y Luis Gámir Casares. La idea de realizar este homenaje a uno de los más destacados exalumnos de la USAL surgió hace meses en la institución académica y se aprobó finalmente en la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno de febrero.